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MINISTERE DES TRAVAUX PUBLICS MINISTRY OF PUBLIC WORKS

AVIS DLV^PPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE

N^Oa/AONO /C[PMyC-TGA/2026 DU 25 FEVRIER 2026

Objet de l'Appel d'Offres

Dans le cadre de l'exécution du budget 2026, le Maire de la Coinmune de Tonga lance un Appel
d'Offres National Ouvert en procédure d'urgence pour l'exécution des travaux suivants :

Construction du pont au PK7+950 (6 ml) et 2 dalots aux PK 8+980 et 13+190 du tronçon de route
Babitclioua - Tchabla- Sagueque, commune de Tonga.

Consistance des travaux

Les travaux objet du présent Avis d'Appel d'offres comprennent toutes les parties des corps d'état
prévues au cadre du détail quantitatif. Ces travaux sont décrits aux différents Cahiers des Clauses
Techniques Particulières (CCTP) respectifs et se résument généralement ainsi ;
Installation de chantier ;
Terrassement et chaussée,
Assainissement et drainage ;
Ouvrage d'art,
Signalisation et Equipement ;
Divers.

Alîotissement

Les travaux sont les suivants définis dans le tableau:

N° de

lot

Régio
n

Désignation
Portée

(ml)

Délai

d'exécut

ion

(mois)

Coûts

prévisionnel
(TTC) en
Fcfa

Type de
travaux

Lot

unique
Ouest

Construction du pont au
PK7+950 (6 ml) et 2
dalots aux PK 8+980 et

13+190 du tronçon de
route Babitchoua -

Tchabla- Sagueque,
commune de Tonga

10 6 90 000 000

Constructi

on

ouvrage

d'art et

raccordé

ment

Coût prévisionnel
Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est de :
Quatre-vingt-dix millions (90 000 000) francs CFA ;

Délai prévisionnel d'exécution
Le délai maximum prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation des travaux, objet du présent appel
d'offres est Six (06) mois .Ce délai court à compter de la date de notification de Tordre de service de
commencer les travaux y compris les périodes de pluies

Participation et origine
La participation au présent appel d'offres est ouverte à égalité de conditions à toutes les entreprises
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installées au Cameroun et ayant des compétences avérées dans le domaine de BTP et relevant de toutes
les catégories
Financement

Les travaux objet du présent appel d'otYres sont financés par le Budget d'Investissement Publics du
ME^ITP, Ligne Fonds Routier, Exercice 2026.
Cautionnement de soumission

Les offres devront être accompagnées, d'un cautionnement provisoire timbré acquitté à la main
(garantie de soumission) d'une durée de validité de cent vingt (120) jours à compter de la date initiale de
remise des offres et établi selon le modèle indiqué dans le Dossier d'Appel d'Offres par un
établissement financier agrée par le Ministre en charge des fmances pour délivrer les cautions dans le
cadre des Marchés Publics. Le montant de ladite caution est de :450 OOOfrancs CFA. Soit 0.5% du Coût

prévisionnel du marché

Sous peine de rejet, le cautionnement provisoire devra impérativement être produit en original datant de
moins de trois (03) mois. Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport avec la
consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un
soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable.
Le cautionnement de soumission sera accompagné par un récépissé de dépôts à la CDEC.
Consultation du Dossier d'Appel d'Offres
Le dossier physique peut être consulté gratuitement aux heures ouvrables au Secrétariat Général de la
Mairie de Tonga, Il peut également être consulté en ligne sur la plateforme COLEPS aux adresses
http://ww\v.ffîarchespuhlics.cmet http://vvww.publiccontracts.cnisur le site intemet de l'ARM?
(www.armp.cml

.Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

La version physique du dossier d'Appel d'Offres peut être obtenue aux heures ouvrables au Secrétariat
Général ou au Service des Marchés de la Mairie de Tonga sur présentation d'une quittance de versement
à la recette municipale de Tonga d'une somme non remboursable de cinquante mille (50 000 ) Francs
CFA, au titre des frais d'achat du dossier d'appel d'offre
Lors du retrait du Dossier d'Appel d'Offres, les soumissionnaires devront se faire enregistrer, en
indiquant leur adresse complète (Boîte postale, Numéros de téléphone, fax Email...).
Cette quittance devra identifier l'acheteur comme représentant l'Entreprise désireuse de participer à
l'Appel d'Offres.
Remise des offres

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un original et six (06)
copies marquées comme telles devront parvenir au Service des Marchés de la Mairie de Tonga au plus
tard le 25 mars 2026 à 10 heures, heure locale et devra porter la mention :
AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE N°03/AONO/
CIPM/C-TGA/2026 DU 23 FE\TUER 2026

Pour les travaux de ;

Construction du pont au PK7+950 (6 ml) et 2 dalots aux PK 8+980 et 13+190 du tronçon de route
Babitchoua- Tchabla- Sagueque. commune de Tonga.
Financement : BUDGET MINTP- Ligne Fonds Routier, Exercice 2026
« A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT ».
-Recevabilité des plis
Les offres parvenues après la date et l'heure de dépôt des offres seront iiTecevables.
Toute offre non conforme auxprescriptions du présent Avis et du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée
irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission timbrée établie selon le modèle proposé
dans le DAO et délivrée par une banque ou compagnie d'assurance agréée et habilitée à émettre des
cautions dans le cadre de? Marchés Publics, valable pendant Quatre-vingt-dix (90)jours au-delà du délai
de validité des offres^
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Sous peine de rejet, les pièces administratives requises devront être impérativement produites .en
originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur,- conformément aux stipulations du
Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.
Ces pièces administratives ont une durée de validité de trois (03) mois, cette date limite de validité des
piècesadministratives doit être postérieure à la date de lancement de l'Appel d'Offres

-Ouverture des plis
L'ouverture des plis se fait en un temps et aura lieu le 25 mars 2026 à 11 heures par la Commission
Interne de Passation des Marchés dans la salle des Actes de la Mairie de Tonga.
Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une
seule personne de leur choix dûment mandatée même en cas de groupement d'entreprises.

En cas d'absence ou de non-conformité d'une pièce du dossier administratif lors de l'ouverture, des plis,
après un délai de 48 heures accordées par la Commission, l'offre sera rejetée.
Critères d'évaluation

Critères éliminatoires

Pièces Administratives .

a) Absence de l'original de la caution de soumission timbré et acquitté a la main à l'ouverture des plis
délivrée par un organisme financier de première catégorie autorisé par le Ministère chargé des Finances
à émettre des cautions dans le cadre des marchés publics ;
b) Absence (à l'exception de la caution de soumission) après un délai de 48 heures après la notification,
d'au moins une des pièces du dossier administratif.
Offre technique incomplète pour absence de l'une des pièces ci-après :

Absence de la déclaration sur l'honneur attestant que le soumissionnaire n'a pas abandonné un marché
au cours des trois dernières années, et qu'il ne tlgure pas sur la liste des entreprises défaillantes établies
par le MINMAP :
Absence de la chaite d'intégrité datée et signée
Absence de la déclaration d'engagement au respect des clauses environnementales et sociales
Absence d'une capacité de financement (Ligne de crédit disponible) avec un contenu conforme au
modèle de la Commission Bancaire de l'Afrique Centrale (COBAC), délivrée par une banque de
premier ordre agréé par le Ministre en charge des Finances au Cameroun d'au moins 30 000 000 frs
CFA.

N'avoir pas validé au moins 2/3 des critères essentiels avec obligatoirement le critère matériel ;
N'avoir pas satisfait au minimum de matériel en propre requis :
A lister.

Absence de l'attestation de visite des lieux datée, cachetée et signée sur l'honneur par le
soumissionnaire ;

Preuves d'acceptation des clauses du marché
Of&e financière incomplète pour absence de l'une des pièces ci-après :
Sous-détails de prix unitaires non conformes au modèle de l'offre ;
Bordereau de prix unitairesnon conformes au modèle fourni dans le présent dossier d'Appel d'Offres
.Absence dans l'offre financière d'un prix unitaire quantifié.
Absence d'un élément de l'offre financière (la soumission, les BPU, le DQE)

Critère éliminatoire d'ordre général
Absence de l'original de la caution de soumission timbré et acquitté à la main
Fausse déclaration, documentsfalsifiés ou non authentique, manœuvres frauduleuses
15.2. Critères essentiels

L'évaluation des offres techniques sera faite sur la base des critères essentiels ci-dessous
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Le personnel d'encadrement ;
iMatéiiels ;
Référence et Note méthodologique
Capacité financière
Présentation générale

: Un agent public sans justificatifde sa libération de la fonction publique ne sera pas évalué ;

Attribution

Le Maitre d'OuvTage ou le Maitre d'Ouvrage attribue le marché au soumissionnaire ayant présenté une
offre remplissant les critères de qualification technique et financière requises et dont l'offre est évaluée
la moins distante en incluant le cas échéant les remises proposées.
Nombre maximum de lots ;

RAS

Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant 90 jours à partir de la date limite initiale
fixée pour la remise des offres.

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables au Service des
Marchés de la commune de TONGA (SIGAMP), téléphone, 681 53 44 17/696 45 89 82 ou en ligne sur
la plateforme COLEPS aux adresses http://www.marchespublics.cmet http:/7www.public contracts.cm.
Lutte contre la corruption et les mauvaises pratiques
Pour toute dénonciation pour des pratiques, faits ou actes de comiption ou faits de mauvaises pratiques,
bien vouloir appeler la CONAC au numérolSlT, l'Autorité chargée des Marchés Publics (MINMAP)
(SM Sou appel) aux numéros:(+237)673205725 et 699370748 ou le MDMTP au numéro 88002042

Copies
Préfet Nde

ARMP/Bafoussam

P/CTPM/C-TGA

Affichage
chrono

çHO'J'-

Tonga le

25 FEV ms

EMAIR

RACTANTE
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MINISTRY OF PLT3LIC WORKS

NATIONAL OPEN TENDER NOTICE UNDER EMERGENCY PROCEDURE No.

03/AONO/CTPM/C-TG/V2026 OF FEBRUARY 25, 2026

SUB,JECT OF THE TENDER

As part of the 2026 budget exécution, the Mayor of the Municipality of Tonga is launching an Open
National Tender under emergency procédure for the exécution of the following works:

Constniction of the bridge at kilometer point 7+950 (6 meters) and 2 culverts at kiiometer points 8+980
and 13+190 of the Babitchoua - Tchabla - Sagueque road section, in the municipality of Tonga.

SCOPE OF WORKS

The works covered by this Invitation to Tender include ail trades specified in the detaiied bill of
quantities. These works are described in the respective Spécial Technical Spécifications (CCTP) and are
aenerallv summarized as follows:

> Site installation,

> Earthworks and road construction;
> Drainage and sanitation;

Engineering structures:
> Signage and equipment;

MISCELLANEOUS.

Work allocation

The works are as defined in the table:

N° de

lot

Régio
n

Désignation
Portée

(ml)

Délai

d'exécut

ion

(mois)

Coûts

prévisionnel
(TTC) en
Fcfa

Type de
travaux

Lot

unique
West

Construction of the bridge
at PK7+950 (6 m) and 2
culverts at PK 8+980 and

13+190 of the Babitchoua

- Tchabla- Sagueque road
section, Tonga commune

10 6 90 000 000

Construction

of

engineering
structures

and

connections

ESTEVIATED COST

The estimated cost of the project, based on preliminary studies, is:

Ninety million (90,000,000) CFA francs;

ESTIMATED COMPLETION TJMEFRAME
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The maximum timeframe stipulated by the Contracting Authority for the completion of the works œvered
by this tender is six (6) months. This period begins from the date of notification of the work
commencement order, including rainy periods.

PARTICIPATION AND ORIGIiS-

Participation in this tender is open on equal terras to ail conipanies established in Cameroon with proven
expeîtise in the construction and public works sector, regardless of their category.

FINANCING

The works coveredby this tender are financed by the Ministry ofPublic Works' (MINTP) Public
Investment Budget, Road Fund line item, Fiscal Year 2026.

BID SECURITY

Bids must be accompanied by a stamped, hand-paid provisional bid security (bid guarantee) valid for one
hundred and twenty (120) days from the initial bid submissiondate and drawn up according to the
template indicated in the tender documents. Tenders are being solicited by a financial.institution.
authorized by the Minister ofFinance to issue guarantees for Pubhc Procurement. The amount of said
guarantee is 450,000 CFA francs, representing 0.5% ofthe estimated contract cost.

NOTE :To avoid rejection, the provisional guarantee must be submitted in original form and dated within
the last three (3) months, A bid bond submitted but unrelated to the tender in question will be considered
invalid. A bid bond submitted by a bidder during the bid opening session is inadmissible.

The bid bond mustbe accompanied by a receipt of deposit to the CDEC (Commission for the
Development of Public Procurement).

CONSULTATION OF THE TENDER DOCUMENTS

The physical documents raay be consulted free of charge during business hours at the Général Secrétariat
of the Tonga Town Hall. It can also be consulted online on the COLEPS platfonn at
http://www.marchespublics.cm and http://www.publiccontracts.cm, and on the ARMP website
(www.armp.cm).

ACQUISITION OF THE TENDER DOCUMENTS

The physical copy of the Tender Documents can be obtained during business hours at the Général
Secrétariat or the Procurement Department of Tonga Town Hall upon présentation of a receipt fçr
payment to the TongaMunicipal Treasury of a non-refundable fee of fifty thousand (50,000) CFA francs
for the purchase of the Tender Documents.

When collecting the Tender Documents, bidders must register, providing their fiill addrèss (P.O. Box,
Téléphoné Numbers, Fax, Email, etc.).

This receipt must identify the purchaser as representing the company wishing to participate in the Tender.

SUBMISSION OF BIDS

Each bid, written in French or English, must be submitted in seven (7) copies, including one original and
six (6) copies marked as such, to the Procurement Department of the Tonga Town Hàll no later than
March 25, 2026, at 10:00 a.m. local time. The bid must bear the following inscription:

NOTICE OF OPEN NATIONAL TENDER UNDER EN4ERGENCY PROCEDLTŒ NO.

03/AONO/CIPMyC-TGA/2026 OF FEBRUARY 23, 2026<
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For the following works:

Construction of the bridge at PK7+950 (6 m) and 2 culverts at PK8+980 and PK13+190 of the
Babitchoua - Tchabla - Sagueque road section, Tonga municipality.

Funding; Ministry of Public Works Budget - Road Fund Line, Fiscal Year 2026

"TO BE OPENED ONLY AT THE OPENING SESSION."

-Admissibility of Bids

Bids received after the deadline will be rejected.

Any bid not confornùng to the requirements of this Notice and the Tender Documents will be declared
inadmissible. This includes, in particular, the absence ofa stamped bid security, established according to
the model provided in the Tender Documentsand issuedby a bank or insurance company authorized to
issue guarantees for PublicProcurement, vaiid for ninety (90) days beyondthe bid validity period.

Under penalty of rejection, the required administrative documents must be submitted in original form or
certified copies from the issuing department, in accordance with the provisions bf the Spécifie Tender
Remilations.

These administrative documents are valid for three (3) months. This expiry date must be after the launch
date of the Invitation to Tender.

- OPENING OF BIDS

The bids will be opened in a single session on March 25, 2026, at 11 ;00 ANl by the Internai Procurement
Committee in the .Assembly Hall of the Tonga Town Hall.

Only bidders may attend this openingsession or be represented by a single duly authorized représentative
of their choice. even in the case of a consortium.

If any document in the administrative file is missingor non-compliant at the time ofthe bid opening, after
a 48-hour period granted by the Committee, the bid will be rejected.

Evaluation Criteria

Disqualification Criteria

Administrative Documents

a) Absence of the original bid security, stamped and paid by hand at the openingofthe bids, issuedby a
first-category tmancial institutionauthorized by the Ministry of Finance to issue guarantees for public
procurement.

b) Absence (with the exception of the bid security), within 48 hours of notification, of at least one of the
documents in the administrative file.

Incomplète technical offer due to the absence ofone of the following documents:

Absence of a swom statement attesting that the bidder hasnot abandoned a contract in the last threeyears
and is not listed among defaulting companies by the Ministry of Public Works (MINMAP);

Absence of a dated and signed integrity charter,

•Absence of a déclaration ofcommitment to respect environmental and social clauses,
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Absence ofa fmancing capacity (available line of crédit) with terms conforming to the model of the
Banking Commission of Central Africa (COBAC), issued by a first-class baiik approved by the Minister
of Finance in Cameroon, fora minimum of 30,000,000 CFA francs.

Failure to bave met at least two-thirds of the essential criteria, including the mandatory equipment
criterion;

Failure to meet the minimum required equipment requirements;

To be listed.

Absence ofa site visit certificate dated, stamped, and signed by the bidder;

Proof of acceptance of the contract terms

Inconipîete fmancial ofPer due to the absence ofone of the following documents:

lînlt price breakdowns not conforming to the offer template;

Unit price schedule not conforming to the template provided in this tender dossier;

Absence ofa quantified unit price in the fmancial offer;

Absence ofan élément of the fmancial offer (the bid, the unit price schedule, the bill ofquantities);

GENER.AL ELIMINATION CRITERION:

Absence ofthe original stamped and hand-paidbid security;

False déclaration, falsified or inauthentic documents, fraudulent maneuvers

15.2. Essential Criteria

The évaluation oftechnical bids wtll be based on the essential criteria below:

Management staff;

Equipment;

Methodological reference and note;

Financial capacity;

Général présentation

Note: A public employée without proof of their release from public service will not be evaluated;

Award

The Contraciing Authority will award the contract to the bidder whose bid meets the required technical
and fmancial qualification criteria and whose bid is evaluated as the least compétitive, including any
proposed discounts.

Maximum number oflots:

N/A

Vaîidity period of bids

Bidders remain bound by their bids for 90 days from the initial deadiine for submissioir
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Fuither information can be obtained during business hours from the TONGA Municipal Procurement
Department (SIGAMP), téléphoné 681 53 44 17/696 45 89 82 or online on the COLEPS platform at
http;//www.marchespublics.cm and http;//www.publiccontracts.cm.

COMBATING CORRUPTION AND MALPRACTICE

To report any corruption, acts, or malpractice, please call CONAC at 1517, the Ministr>' of Public
Procurement (MINMAP) at (+237) 673205725 and 699370748, or the Ministrj^of Public Works
(MINTP) at 88002042.
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